

Dominga

Señor Director:

El fallo sobre el proyecto Dominga preocupa gravemente a la comunidad. Al ordenar al Comité de Ministros cómo actuar, el tribunal ambiental excedió sus funciones y pone en riesgo un ecosistema de relevancia mundial como el Archipiélago de Humboldt. Esta decisión, que ignora los informes científicos y las recomen-

daciones de expertos, amenaza la justicia ambiental y pone en peligro uno de los tesoros naturales más importantes de nuestro país. Su protección efectiva es una responsabilidad que trasciende las diferencias políticas y que debe ser asumida por todos los actores involucrados, por lo mismo es fundamental que todos nos unamos para llevar este caso a la Corte Suprema, exigir una revisión profunda de este fallo y proteger este ecosistema único en el mundo y sus comunidades.

Cristóbal Díaz de Valdés

Cofundador de la Alianza Potencia Energética LaTam (APEL)